
Pedido de Informação nº 02/15
Da Vereadora: Claudenice Timóteo da Silva

Assunto: Solicita informações ao Chefe do
Poder Executivo Municipal, referente aos
aparelhos de ar condicionados fornecidos
para a Escola Municipal.

A Vereadora que este subscreve, no uso de suas
atribuições regimentais, vem através deste, solicitar ao Chefe do
Executivo, informações referente ao porque que os aparelhos de ar
condicionado que o município recebeu para instalação na Escola
Municipal, ainda não foram instalados.

JUSTIFICATIVA

A informação requerida se justifica, uma vez que já faz
muito tempo que o município ganhou vários aparelhos de ar condicionado
destinados à Escola Municipal e até o momento os mesmos não foram
instalados. Gostaria de saber o motivo e se há previsão de quando serão
instalados.

Câmara Municipal de João Ramalho, 03 de março de 2015.

Claudenice Timóteo da Silva
Vereadora


